

Sent on behalf of Senior Manager, Strategic Partnerships | Envoyé de la part du Gestionnaire supérieur des partenariats stratégiques

French message follows//Message en français suit

**INFO: FINANCIAL WEBINAR: Dollars and Sense - Mastering Money with Jessica Moorhouse**

**Powered By: BMO and SISIP**

We are pleased to invite the CAF Community to attend an exclusive financial literacy webinar: Dollars and Sense: Mastering Money with Jessica Moorhouse. Start the New Year by mastering saving and investment strategies and reach your personal financial goals in 2025. [Register Now!](#)

Date: January 30, 2025

Time: 14h00 - 15h30

Focus Areas:

- Investing & Savings 101
- Unlocking Your Financial Potential
- Practical Money Tips for Everyday Success

About the Speaker: Jessica Moorhouse

Jessica is a sought-after money expert, TV personality, speaker, and author. She is an Accredited Financial Counsellor Canada®, an award-winning financial content creator, and the host of the chart-topping More Money Podcast (4+ million downloads). As a personal finance educator for over 12 years, she has given presentations throughout North America and is regularly featured by major Canadian and US media, including CBC News, CTV News, BNN Bloomberg, the Toronto Star, Forbes, and USA Today. Her debut book, Everything but Money: The Hidden Barriers Between You and Financial Freedom, hit bookshelves on 31 December 2024.

Who Should Attend:

- All members of the Canadian Armed Forces, their families and the extended CFOne community
- Anyone interested in gaining a better understanding of personal finance
- Whether you're just starting, planning for the future, or want to take your savings and investing to the next level, this session is for you.

There will be over \$10,000 in prize giveaways.

**ACTION (ASAP):** For B/W wide distribution using all available local MARCOM channels. Intent is to encourage CAF participation.

CFMWS EEs may also register if approved by manager during working hours.

**Action Required:**

1. **Sign Up Now!** [CFMWS | Finances & Insurance | CFMWS](#)
2. **Mark your calendars!**
3. **Get ready to learn!**

Register Now! Don't miss this opportunity to gain valuable financial insights and win great prizes!

---

**WEBINAIRE FINANCIER : Dollars et astuces : Maîtriser l'argent avec Jessica Moorhouse**  
**Commandité par BMO Banque de Montréal et la Financière SISIP**

**INFO :** Nous avons le plaisir d'inviter la communauté des Forces armées canadiennes (FAC) à participer à un webinaire exclusif sur la littératie financière intitulé Dollars et astuces : Maîtriser l'argent avec Jessica Moorhouse. Commencez la nouvelle année en maîtrisant les stratégies d'épargne et de placement et atteignez vos objectifs financiers personnels en 2025. [Inscrivez-vous maintenant!](#)

Date : 30 janvier 2025

Heure : 14 h à 15 h 30

Domaines d'intérêt :

- Placements et épargnes 101
- Libérer son potentiel financier
- Astuces financières pratiques pour la réussite quotidienne

À propos de la conférencière : Jessica Moorhouse

Jessica est une experte en matière d'argent, une personnalité de la télévision, une conférencière et une auteure très recherchée. Elle est conseillère financière agréée au Canada, créatrice de contenu financier primée et animatrice du balado More Money, qui connaît un grand succès (plus de quatre millions de téléchargements). En tant que formatrice en finances

personnelles depuis plus de 12 ans, elle a donné des présentations dans toute l'Amérique du Nord et est régulièrement citée dans les principaux médias canadiens et américains, notamment CBC News, CTV News, BNN Bloomberg, le Toronto Star, Forbes et USA Today. Son premier livre Everything but Money: The Hidden Barriers Between You and Financial Freedom (Tout sauf l'argent : les obstacles cachés qui vous empêchent d'accéder à la liberté financière) est sorti en librairie le 31 décembre 2024.

À qui s'adresse ce webinaire?

- Ce webinaire s'adresse à tous les membres des Forces armées canadiennes, à leurs familles et à la communauté élargie Une FC.
- Il s'adresse à toute personne désireuse de mieux comprendre les finances personnelles.
- Que ce soit en début de carrière, en vue de la planification pour l'avenir ou pour améliorer vos stratégies d'épargne et de placement.

Des prix d'une valeur de plus de 10 000 \$ seront distribués.

**ACTION (PVP)** : Pour distribution en utilisant tous les canaux MARCOM locaux disponibles. L'objectif est d'encourager la participation des FAC.

Les employés de SBMFC peuvent également s'inscrire s'ils sont approuvés par leur gestionnaire durant les heures de travail.

**Action requise :**

1. **Inscrivez-vous dès maintenant!** [SBMFC | Finances et assurance | SBMFC](#)
2. **Inscrivez cette date à votre calendrier!**
3. **Préparez-vous à apprendre!**

Inscrivez-vous maintenant! Ne manquez pas cette occasion d'acquérir des connaissances et de prendre en main votre avenir financier.